



松里小だより

甲州市立松里小学校
令和5年3月23日発行
第11号・文責：石原

卒業証書授与式

3月22日（水）に卒業証書授与式が行われました。新型コロナウイルス感染症予防のための対応をする中での実施となりましたが、一生に一度の小学校の卒業式が、保護者の皆様や地域の方々のご理解とご協力のおかげで、無事に行われたことに、大きな喜びと安堵を感じます。式では、卒業生一人一人に卒業証書を渡しました。そして、心のこもったメッセージを在校生から卒業生へ送り、卒業生は6年間の学校生活の振り返りと、家族や先生方への感謝の気持ち、将来の夢を言葉にして伝えることができました。

松里小学校を巣立っていく6年生。そして、松里小学校の伝統を受け継ぐ重みを感じた4・5年生。子ども達は、たいへん立派な態度でした。それぞれの想いが伝わる素晴らしい卒業式となりました。



6年生を送る会

3月3日（金）、久しぶりに体育館に全校が集まる形で送る会を実施しました。各学年での出し物は、それぞれの学年の成長した姿が見られました。たいへん工夫された発表で、6年生への感謝の気持ちが伝わり、とてもよい送る会になりました。今年度は、6年生の保護者の方にご参観いただくことができました。6年生を送る気持ちを全校で共有することができ、中心になって運営した新執行部や5年生の素晴らしい活躍もみられました。全校が笑顔になった送る会になりました。



年度末・年度はじめの予定

- 3月24日（金）修了式
- 27日（月）離任式
- 4月6日（木）始業式・新任式
- 7日（金）入学式

1年間ありがとうございました。

すっかり春めいた校庭には、少し薄着になった子どもたちの元気な姿があります。今年度も感染症の影響を受けた学校生活となりましたが、保護者の皆様、地域の皆様には多くのことにご支援とご協力をいただき、心より感謝を申し上げます。

コロナ禍の学校をどのように営んでいくかについて、日々模索し、子どもたちの安心・安全と学習の保障を第一として一年間を過ごしてまいりました。With コロナの中でも、充実した学校生活が送れるよう、様々な工夫をしてきました。子どもたちも先生方も、毎日本当によく頑張りました。

様々な規制も緩和に向かい、今後は明るい見通しが持てるようになりそうです。松里の子どもたちのために、保護者の皆様、地域の皆様には引き続きご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

1年間、ありがとうございました。